

苦行のお誘い3

および来月号の取材告知

え一大変なことになってしまいました。もちろんJRの転覆脱線事故のことです。

事故の起きた塚口ー尼崎間は、提案してきたプランでは通りませんが、プランの起点は塚口です。しかも福知山線の尼崎ー宝塚は新型ATS設置までは休業になりそうですので、予定していた全区間を実施できるか微妙となりました。

そして今回の事故を受けて福知山線だけでなくJR西全体の大幅ダイヤ変更もありそうです。プランそのものの見直しも必至になりましょう。

ということで俄に暗雲立ちこめて参りましたが、区間は多少縮小してもコンセプトは変更せず7月17日(日)実施です。

さてただいま編集会議が行われまして、来月の取材(チャレンジ21)として、この「苦行」が正式決定いたしました。

ということで必ず実施するというごさいます。

さて参加形態ですが、さすがに全日程はつらいという方も多と思います。Non-JRの旅のように部分参加もありでしょう。朝の出発時だけとか、日中だけとか、琵琶湖一周とか、まあ反省会だけというのも歓迎いたします。

それと十数時間も列車に乗りっぱなしということで、何らかのイベントも欲しいな、と。たとえばY嬢は10分ごとにうまい棒を食べると宣言されました(後日、撤回されましたが)。すべての停車駅の駅名標を撮るとか、乗った列車の乗車率を記録するとか、買える限りの駅弁を買って全部食るとか、下車駅でかならずトイレに行くとか、キューピーのタラコの着ぐるみを着て参加するとか…。旅の仕方は人それぞれですので、統一して全員で何かしようとか考えているわけではありませんが、なにかテーマを持って参加してくれるとうれしいですな(原稿ネタにもなりますし)。

最後に、プランは今後変更する可能性が大いにありますので、参加していただける方はWOOのメーリングリストにご注目ください。

では次回のOh!WOO!!をお楽しみに。